
資料５ 

● これまでの相原地区における説明会でのご意見・ご要望 

（町田市ホームページに掲載している「新しいごみの資源化施設の建設に関する説明会の会

議要旨」から抜粋） 

 

【開催日程】                                      

2013/03/29 中相原町内会 

2013/04/02 相原下連・丸山町会・丸山団地自治会 

2013/05/15 大戸町会 

 

【ご意見・ご要望の要旨】                                

・資源化施設の概要について 

・ 取付道路・施設配置の計画はどのようなものか。 

・ 地域貢献として、どのようなものを検討しているか。 

・ 施設はできるだけ住宅地から離して建設して欲しい。 

・ 付帯施設について、子供や高齢者のことも考えて欲しい。 

・ 施設整備と併せて、幅員の狭い道路の再整備や、町田街道（都道）へのガード

レール設置、通学路の安全対策等についても計画して欲しい。 

・ 以前から、相原地区は道が狭いということを市に訴えてきたが、全く改善せず、

ごみ処理施設などの迷惑施設ばかりができている。施設建設にあたり、このよ

うなことは考慮してくれるのか。 

・ 相原地区では、小学生の通学路が分断されている場所が数箇所あり、以前から

市に危険性を訴えてきたが、改善されない。施設建設にあたり、このようなこ

とは考慮してくれるのか。 

 

・候補地選定までの経緯について 

・ 建設地のすぐ近くに学校があるが、建設地の選定にあたり、そのようなことは

考慮しなかったのか。工事中の騒音、振動なども考えると、学校の近くという

のは建設地として適していないのではないか。 

・ 建設地周辺の道路はとても狭いため、建設地として選ぶのはナンセンスではないか。 

・ 相原地区に建設することが決定したかのような言い方はやめてもらいたい。 

 

・周辺の生活環境への影響について 

・ 収集車以外にも作業する人の通勤車や資源化施設への搬出入車等、交通量は増

え町田街道の渋滞がひどくなる。 

・ 収集する際に町田街道を通ると思うが、町田街道にはガードレールが少なく危

険である。これらを踏まえ、道路整備やガードレールの設置等は検討している

のか。 

・ 相原エリアに資源ごみ処理施設を建設するにあたり、町田市として、どのよう

な点に留意すべきと考えているのか。 

・ プラスチック圧縮梱包処理施設の残さ、発生したガス、排水の処理はどうする

のか。それによる影響はないのか。 

・ 取り付け道路の問題と雨水排水の問題に考慮して今後の計画を進めるべきである。 

・ 大戸踏み切りの立体化は、ごみの資源化施設の稼動開始に間に合うのか。 

 

・近隣住民への情報提供の方法について 

・ 多数の市民はごみ処理施設についての知識はない。設計途中の段階でも、完成

予想図を見せるなどの情報提供をするべきである。 

・ 住民の利便性の向上を考えた施設の検討はするのか。意見は誰に言えばよいのか。 


